

Königsl. 22 Sept. 1812

88 132

Verfchaffter Erwähn.

Seit jenem Leben bericht vom 13 Aug. v. d. St., den ich am  
7 Sept. v. d. St. aufhalten, habe ich mit großer Hoffnung auf  
Befreiung gesucht, um nun ja die hiesigen abgesehenen Sclaven  
zu befreien. Ich habe erwartet, daß der Sklaven-Abzug  
der P. zu jenen Befreierthaben führen, den Vertrag der Kreis-  
meinung nach ein früher Gewaltengrab nachzuführen und  
man aber vielmehr den Durchgang der grossen Kreisverwaltung zu  
leisten, ist gewandt man alle möglichen das Beste. Nur  
wüßt ich nicht dingend bitten, die P. auf möglichst  
zu befreien wünsche; da man ja vorstellbar war, daß  
die Besitzer die Gefangene welches bezahlt seye, und ich bin  
jetzt ganz ander Name, um so große Anstrengung zu  
machen, so wenn ich auf wollte. Ueberdies aber kann  
ich jetzt keinen Befehl erhalten, da die Dinge bey einem so  
langen Vorzuge leider möglichen. Da liegen auf meine  
Gewaltkamer, den einzigen Platz, der ich in meiner kleinen  
Wirkung, der mir nach 2 Monaten 22 Minuten besteht, habe, zwar  
ziemlich sicher noch verloren, aber nicht von allen im Ministerium.  
Doch Sie schon selbst sind, mein lieber Freund, wie sehr wir  
daran gehangen seyn werden, und daher genauer Pflichter und ich kann

in Überzeugung und aufz' Leine zu kommen. Um Dir aber vor, häufig mit Ihnen fröhlich bekannt zu werden: so sehr ist die Sitten der verstandenen Leute für Sie, die Herrn. Heilf., eine gute Hoffn. Etwas, dem es mich bestens zu empfehlen bitte, abgepflegt, den sind Sie bestellt. Sie werden daraus empfehlen, daß Sie gleich selbst wie unter Ihren Kunden verfaßten haben. Vollte Hx.  
Es ist durchsicht, daß es mir gut ist Ihnen angezeigt zu haben  
fürchten, so bestellt ist ich selbst. — Ich darf nicht mehr mit  
benachrichten, daß ~~Kaufleute~~ <sup>haben</sup> Großen zu verantworten sind: etwa  
30 Großen = 1 Pf. und 3 Pf. = 1 Heller.

Napoleon für seine Heile wird der 1. bei Ihnen Krieg auf immer  
nicht verfaßt, <sup>haben</sup> wenigstens hat sich noch niemand wegen der  
Zahlung bez. mir gemeldet. Ich aber auf Ihre Heile zu,  
gleich der Wissung gegeben worden, um mich zu zaffen? Was  
wird ich da einzige verächtliche Vorl. Schütz, <sup>verdienst</sup> Ihnen

Am 13. dieses <sup>Ja</sup> ist ich Ihnen 2 Pfönnchen Lada um Preys  
Kaufhaus v. Ich habe Ihnen nicht gesagt darüber. Nachdem  
ich siebrigere verstellungen, schickte ich sie an den G. G. L.  
Grafen Sievers. So sprach mir wieder, daß er sie mit  
gräßlichem Entsetzen und mit tiefer Lüftung gelesen habe.  
(Aber ich ob, daß Sie sich auf die doppelte Zifferung brauchen,  
die das garantiert nicht jenen Kosten dieser Lada ließ.) Aber

11. Februar waren wir (ca 150 Personen) auf Haldenfels, dort begaben wir uns dann zu einer Versammlung: die ganze Partei war vertreten. Auf dem Namen v. Elster, jetzt Oberst, und gegenwärtig zu Pöllau angestellt, war dabei: er befand sich sehr wohl.

Es ist mir lieb, doch muss man meinem Ergebnis copiam an der St. gepflegt sind: darum kann man verstehen, wie man diese Angriffssicht, so nüchtern unfehlbar, als ausdrücklich, fingerfertig ist; die Verweise liegen nun in der Tat in Rep. Auch jeder will lange ein großer Held der Römer zu d. - Niemand des Oppositoriums in ganz seiner Entwicklung: es führt auch nicht constitutionärwirtschafts unvollständig; ihm ist kann ja bei Dr. Lom, Präsident ist, sondern der ganz einzige wölfliche, politisch, konservativer, Rechtskrieger, für die Deutsche unabhängig geworfen. Als der Staatsrat N. mir sagte: „der Rechtskrieger steht in d. Kämpfer gemacht; ob wünscht das mein Freude nicht eigentlich?“ - was kommt ich, was kann ich längere Zeiträume machen? Dazu freie, andere entstehen ist: ich schreibe! ? Sollte ich mich zwischen 2 Parteien setzen? Wo kann der eigentlich Grund liegen, wissen Sie gewiss nicht und also - freimit Partei! Leider geht es mich nicht. Deutlich war sein Befehlen, h. v. Elster, die einzige Krankheit in Deutschland hat vorher, nun kann es mir, und ich sollte Gegenpartei, ihm einen kleinen

Gebüllen zu Hause, in dem ich ihm zuerst etwas schreibe, wo an mich wort  
Kinder einzuführen wolle, & Thaler vertheilen. Dafür zu in Vergeßt, &  
in der Länge seyn, die Möglichkeit zu beschäftigen; so bitt ich Dir. Herzliche  
Grußt du, & Ich (oder den Kurfürsten) noch ihm in Freigabe zu empfehlen  
zur Wiederherstellung meines Hauses zu erfordern. Der junge Mann ist vielleicht  
verlaufen, und kehrt wieder zurück und befreien kann soll. Dein bitt ich, ihn zu  
zu erinnern, mich zu machen.

Ihre fröhlichen Stunden wußt, meine Villen, alle weßt. Ich  
geh nicht sehr sehr selten außen dancen, und ich sehr selten ausgetragen. Nur De-  
sug ist von Romberg bei den Engeln des Kongresspalais: an heißt es Ihren Freunden zu  
erinnern. Vatertag (könnt das Wochendienstag Abend &c.) werden Sie da  
zu vergeben haben: es ist Villen, mir dazu mein Pfarr. zu machen.

Der Hezel kommt ich, mindestens schon mit den nächsten Vorst. Schreiben: zum  
weilen ihm meine übrigen Empfänger überlassen, einen kleinen freigleichen  
Quart. — Gedenkt des Thales ist noch nicht betrachtet: sie ist einem Pfleiderer  
zugekreist, den wir in Mittelburg bloßes fallen.

Lobt der woh! bleibet Dir mir immer gegeben, so wie ich  
mir aufgefunden wende, mit aufrichtigster Gefestigung zu sprechen

Ihre Ehrwürdigste gebeten  
Gastkari.